
   
   

Relatório de Actividades da Comissão 

Executiva para 2021 para a Assembleia Geral 

de 8 de junho de 2022   

       
   

    

Datas e eventos em 2021:   

Devido à pandemia, as reuniões de 2021 só puderam ser realizadas temporariamente no centro de 

lazer.   

Linden.  Realizámos sessões puramente online através do Zoom em 13.01.; 10.02.; 10.03.; 14.04.;  

12.05.; 09.06. e em 08.12. As sessões no Linden Leisure Centre tiveram lugar em 11.08.; 08.09.; 

13.10. e em 10.11., sendo que a participação online (híbrida) também foi possível ao mesmo tempo 

em outubro e novembro.   

Na reunião de 14 de abril, Nina Jorgensen, de Vamos Adelante, na Guatemala, também esteve 

presente e informou sobre a utilização dos donativos recebidos.   

19 de junho: Participação no evento "Voluntary for Future" na Weißekreuzplatz em Hanover.  

Estivemos representados com um stand de informação onde apresentámos os ODS, o projeto 

IRACAMBI e o nosso trabalho.   

Realizámos a nossa assembleia geral em 08 de setembro, onde a direção foi confirmada no cargo.  

Além disso, a direção apresentou um relatório sobre as actividades e as finanças em 2020 e 

respondeu às perguntas dos membros.   

   

Infelizmente, o nosso membro e amigo de longa data Jens Tiedemann faleceu em 

14.11.2021.  Jens sempre gostou de apoiar as nossas actividades ao longo dos muitos 

anos e também se tornou um amigo para muitos. Sentiremos a sua falta.   



   

   

Sobre os projectos:   

"Amigos sem Fronteiras", Peru   

A escola "Los Angeles de Barbara" também não pôde ser reaberta em 2021.    

Ernesto Chocano Polar continua a trabalhar como médico e trata de mulheres grávidas no seu 

consultório em Arequipa, uma vez que é demasiado perigoso deslocar-se às zonas rurais.    

Através da organização "Servicios Educativos Rurales (SER)" entregámos equipamento de proteção 

no valor de 1000,- euros ao médico Ernesto Chocano Polar dos Amigos sem Fronteiras.   

Candidatámo-nos ao projeto de calendário "24 Boas Acções" para obter dinheiro para uma nova 

máquina de ultra-sons. Infelizmente, só passámos à segunda ronda. Por conseguinte, será lançada 

uma campanha de angariação de fundos em betterpace.de em 2022.   

   

Centro de Educação Ambiental "Bom Jardim" no Brasil   

Em  27.  abril, a ONG Verde  assinou  o   acordo de cooperação  para  promover   a   

Centro de Educação Ambiental Bom Jardim extinto.  O ponto de partida para as dificuldades e  As 

diferenças nos meses anteriores foram a mudança do terreno para a construção do centro 

educativo e a desinformação conexa por parte da ONG Verde. A informação sobre o novo terreno 

e a sua propriedade estava incompleta e parcialmente incorrecta. Não foi apresentado um novo 

contrato de aluguer.   

Num e-mail datado de 16.2.2021, os representantes da ONG Verde afirmaram que já não aceitariam 

a Rafaela como pessoa de contacto. Rejeitámos esta informação.   

Por correio eletrónico de 2.3.2021, a ONG Verde nomeou duas novas pessoas de contacto. Depois 

de Rafaela as ter contactado e ter verificado que não estavam suficientemente informadas, 

envioulhes o aviso de financiamento do bingo e as condições de financiamento. Seguiu-se a 

rescisão do acordo de cooperação.   

Não foram canalizados fundos para a ONG Verde.   

   

     



"Farmácia Viva Iracambi, Brasil   

Apesar dos importantes condicionalismos impostos pelo Corona, os objectivos do projeto foram 

alcançados em 2021 e o   

o projeto deverá estar concluído em dezembro de 2021, dentro do calendário previsto no plano de 

custos.  O   

Houve um apagão total com encerramento de todas as instituições de ensino no Brasil de março de 

2020 a maio de 2021, pelo que os seminários de plantas medicinais foram gravados no laboratório 

de formação em 2021 e publicados nos meios de comunicação social. Até outubro de 2022, em vez 

de 8 seminários no laboratório de formação, foram realizados 3 seminários presenciais e 6 seminários 

online ou híbridos a partir do laboratório de formação.    

A formação do pessoal também se realizou apenas através de formação em linha. No entanto, os 

funcionários puderam utilizar o laboratório para experiências sobre o desenvolvimento de produtos e 

receitas e para a produção manual a partir de maio de 2021 com pequenos grupos. Desta forma, 

puderam ser desenvolvidas receitas para a produção de sabão.  No final de 2021, tinham sido criadas 

duas fábricas para a produção de sabonetes e óleos de alta qualidade.   

Iracambi está agora a integrar plenamente o laboratório de formação no programa de seminários em 

projectos de acompanhamento e desenvolveu a utilização de plantas medicinais num quarto 

programa a longo prazo, o "Programa de plantas medicinais florestais". 

https://iracambi.com/projects/living-pharmacy/    



   

     

Ajuda à  

pandemia no Equador   

A pedido de Christian Cray, o Conselho Executivo decidiu, em maio, disponibilizar 1000 dólares para 

um voo de socorro de um médico para a zona da comunidade indígena Sápara, no Equador. A missão 

teve lugar no final de maio.    



   

   

Covid ajuda "SOS Amazonas" para hospital em Manaus, Brasil   

Em fevereiro, transferimos 800 euros para o Brasil para colchões e vestuário de proteção.   

   

    

    

     



   

   

   

 "Sembrando vida" no Peru   

Em julho de 2021, foi apresentada uma candidatura preliminar à Fundação Ambiental Bingo para um 

projeto nos Andes.   

Peru. Após um sinal positivo, foi apresentado um pedido de financiamento em novembro.   

"Sembrando vida - Projeto de Resiliência à Água nos Andes do Peru" tem lugar na província 

de Huamanga, Comunidad Maucallacta (perto de Ayacucho), onde, devido às alterações 

climáticas, se registou uma grande diminuição da precipitação anual nos últimos 10 anos.  As 

consequências directas são a escassez de água e, por conseguinte, grandes desafios para a 

segurança alimentar e a autossuficiência da comunidade.   

A ideia do projeto é trabalhar com a comunidade e, especialmente, com as mulheres líderes, para 

garantir a proteção do curso superior dos rios Arimanahuaycco e Kallwaysuyo e para conceber e 

implementar uma gestão mais eficiente e ecológica dos recursos hídricos de forma participativa.  Para 

o efeito, os conhecimentos tradicionais e as práticas indígenas relativas à gestão da água e à 

renaturalização com plantas originais devem ser aplicados e, por conseguinte, comunicados e 

actualizados. O projeto será apoiado profissionalmente durante a fase de planeamento e a 

implementação técnica.   

   

     

    



Projeto "Agromujeres Pisba" na Colômbia   

No ano passado, a nossa sócia Graciela Guáqueta-Korzonnek juntou forças com vários dos seus 

antigos colegas na Colômbia, agora também reformados, para formar uma rede em linha para apoiar 

diferentes projectos na Colômbia na obtenção de financiamento para projectos.  Devido ao seu 

"carácter comunal e social", foi possível estabelecer contacto com os "Agromujeres Pisba" nas terras 

altas da Cordilheira Oriental.   

Para podermos financiar um projeto de maior dimensão, teremos de nos candidatar a subvenções. 

Tencionamos candidatar-nos à Fundação Schmitz, o patrocinador do projeto, cuja avaliação já foi 

realizada com êxito em paralelo com o projeto-piloto.   

   

"Vamos Adelante" na Guatemala   

Temos trabalhado com a nossa organização parceira Vamos Adelante desde 2008. Os Amigos de 

Kindermühle Gehrden, especialmente o próprio Norbert Gardlo, voltaram a doar montantes mais 

elevados para este projeto em 2021. Conseguimos transferir 6.415,03 euros para a Vamos 

Adelante. O dinheiro destina-se a cobrir os custos adicionais atuais, incluindo pacotes de 

alimentos para famílias particularmente afetadas pela pandemia e bolsas escolares para os custos 

adicionais devido ao ensino online.   

    

    

A SAZ gostaria de utilizar este projeto para promover o empowerment.    

de 89 famílias chefiadas por mulheres na transição para    

apoiar a cultura do café biológico.  Como projeto - piloto, o    

Promoção da aquisição de uma pequena fábrica de transformação d e café    

e uma instalação de secagem com um montante de 2.000 euros.    

acordado. Uma transferência do dinheiro para o atual    

Infelizmente, a conta bancária da associação não funcionava.    

Após alguns atrasos no final do ano, o banco voltou a    

transferidos de volta. Isto fez com que o projeto avançasse fortemente    

impedidos. Apenas os nossos apoiantes colombianos do projeto têm    

Formações e consultas no local e em linha bem sucedidas    

efectuadas.        


